

Pressemitteilung

Stadtwerke Kerpen – Ladestationen für E-Fahrzeuge

Die Stadtwerke Kerpen treiben den Ausbau der Ladeinfrastruktur für die E-Mobilität weiter voran. Im Herzen von Horrem am Friedrich-Ebert-Platz wurde eine neue Ladesäule für Elektrofahrzeuge errichtet. Diese bietet Lademöglichkeiten für zwei E-Autos mit jeweils bis 22 kW aus 100 % Ökostrom. Die Parkplätze können gezielt für die E-Mobilität genutzt werden, die Beschilderung und Markierung der nur für e-Fahrzeuge zugelassenen Parkplätze erfolgt in den folgenden Tagen. Damit erweitern die Stadtwerke Kerpen das vorhandene Angebot an öffentlich zugänglichen Ladesäulen am EkoZet und den kürzlich errichteten Stationen im Zentrum und am Rathaus in der Kolpingstadt Kerpen.



Abbildung 1: Inbetriebnahme der Ladesäule am Friedrich-Ebert-Platz in Kerpen-Horrem
Personen im Bild (v. links): Karl Weber (SW Kerpen), Herr Bleßmann (Anwohner),
Michael Kreuzsch (Geschäftsführer SW Kerpen)

Der Standort am Friedrich-Ebert-Platz wurde durch Herr Bleßmann einen engagierten Anwohner aus Horrem vorgeschlagen.

Die Stadtwerke unterstützen Sie beim Thema E-Mobilität. Gerne informieren wir Sie über die Vorteile der Ladelösungen z.B. im Unternehmen (Mitarbeiter-Parkplätze, elektrische Fahrzeug-Flotte, Laden an Kundenparkplätzen). Falls Sie Interesse an einer privaten „Wallbox“, also Ladestation für Ihr Zuhause haben, sprechen Sie uns gerne an.

Stadtwerke Kerpen GmbH & Co. KG - Ansprechpartner E-Mobilität
Karl Weber, info@stadtwerke-kerpen.de , www.stadtwerke-kerpen.de
Insta [@stadtwerke_kerpen](https://www.instagram.com/stadtwerke_kerpen)
Stadtwerke Kerpen GmbH & Co. KG | Jahnplatz 1 | 50171 Kerpen

Kerpen, 02.02.2021, Circa 1.460 Zeichen, Abdruck frei, Belegexemplar erbeten.